



Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 244/2022
Carta Circular No. 9/2022

**Asunto: El camino del Adviento
nos lleva a la Navidad.**

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO.
¡Gracia, misericordia y paz!

Muy apreciados hermanos y hermanas:

Con el favor de Dios, el domingo 27 de noviembre iniciamos el Tiempo de Adviento que nos prepara a la gran celebración del Nacimiento del Hijo de Dios. Por este motivo, les propongo que las palabras del profeta Isaías “*¡Casa de Jacob, en marcha! Caminemos a la luz del Señor*” (Is 2,5), inspiren este hermoso tiempo litúrgico que nos lleva de la mano al portal de Belén.

El Papa Francisco nos insiste en caminar juntos, con actitud sinodal, favoreciendo el diálogo y la escucha, la inclusión y la tolerancia, la humildad y la caridad, la apertura y la corresponsabilidad, la cercanía y la unidad, la sensibilidad y la congruencia. Para todo ello, necesitamos, sin duda, la ayuda de Dios y la solidaridad de los hermanos.

Que este Tiempo de Adviento sea la gran ocasión para alimentarnos con la palabra de Dios y la eucaristía, las cuales nos irán guiando y fortaleciendo, especialmente los domingos, por el camino que nos conduce al encuentro del Recién Nacido.

Que este Tiempo de Adviento sea, también, la gran ocasión para compartir con los hermanos y recibir de ellos, atención y ayuda. Destaco, entre otros, a familiares, vecinos, amigos, compañeros, personas necesitadas. ¡Tanto amor fraterno que podemos favorecer en estas semanas!

Con mi mejor deseo de que aprovechemos, personal y comunitariamente, el Adviento como tiempo de gracia, misericordia y paz, les imparto mi bendición. Y que San José y la Santísima Virgen María intercedan por nuestras familias. Así sea.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 24 días del mes de noviembre del Año del Señor 2022.

Pbro. Adalberto Moreno Haros
Secretario Canciller

+ *Ruy Rendón Leal*
+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo

